

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ENSAIA, 1^{ER} ETABLISSEMENT FRANCAIS A ETRE LABELLISE "ECOLE EQUITABLE"

L'ENSAIA, Ecole Nationale Supérieure d'Agronomie et des Industries Alimentaires, a reçu samedi 16 septembre le Label d'Ecole-université Equitable.

Elle est la 1ère école-université à être labellisée en France à la différence de nombreux pays (Canada, Allemagne) où la démarche est courante.

Le Label lui a été remis lors de la 11ème Conférence Internationale des "Fair Trade Towns" (Réseaux des Villes de Commerce Equitable) à Metz.

Cette distinction est la reconnaissance de l'engagement de l'école dans une démarche de commerce équitable qui a été déclinée en plusieurs actions : intégration des thèmes du Commerce Équitable dans le parcours de formation des élèves-ingénieurs, mise en place de paniers de produits locaux et équitables, participation à la quinzaine du Commerce Équitable, constitution d'un comité de pilotage multi-acteurs, restauration étudiante bio et de proximité, domaine de la Bouzule, la ferme expérimentale de l'école qui préfigure la ferme de demain autonome en alimentation et en énergie.

L'ENSAIA a trouvé dans cette approche l'occasion de valoriser son offre de formation sur les questions de circuits courts/locaux, de maîtrise des impacts environnementaux de l'agriculture, de développement durable et d'innovation agroalimentaire.

Le Label a été remis à l'Ecole par Marc Dufumier, Président de la Plate-forme pour le commerce équitable et en présence des représentants du groupe d'étudiants qui a travaillé sur le projet.

Contacts :

- Geoffroy Séré, Enseignant ENSAIA et Référent Développement Durable - Tel : 03 72 74 41 24 - Geoffroy.Sere@univ-lorraine.fr

- Claire Bergerot, Communication ENSAIA - Tel : 03 72 74 40 32 - claire.bergerot@univ-lorraine.fr